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Как известно, с 1 января ГКП «Житикаракоммунэнерго» 
повысило тарифы на коммунальные услуги.

В № 4 от 2 февраля наша газета печатала новые расценки, 
по которым предприятие предоставляет свои услуги. В сред-
нем тарифы на холодную воду поднялись на 4,9%, горячая 
вода – 4,5%, стоки канализации – 17%, тепловая энергия – 7%, 
электроэнергия осталась на прежнем уровне.

По словам и. о. директора коммунального предприятия 
Данияра Байгонысова, повышение тарифов – вынужденная 
мера. Затраты предприятия, как субъекта естественных мо-
нополий, заложены в тарифах предоставляемых услуг. 

Предпосылками повышения тарифов на услуги явился 
низкий уровень заработной платы сотрудников, в связи с 
чем на предприятии наблюдался отток кадров. В сентябре 
прошлого года состоялось профсоюзное собрание с пригла-
шением представителей местной исполнительной власти, 
на котором работники предприятия выразили требование о 
повышении заработной платы. Чтобы удержать коллектив, ад-
министрация приняла решение о подаче заявки в Департамент 
по регулированию естественных монополий о вынужденном 
повышении тарифов. 

В результате на сегодня средняя заработная плата на 
предприятии составила 132,8 (94-95 в 2022 году) тысячи тенге. 
В сентябре удалось повысить заработную плату персоналу 
пяти производственных участков. В январе этого года вновь 
была подана аналогичная заявка и повышена заработная 
плата участкам механизации, абонентской службы и аппарату 
управления. Эти тарифы рассчитаны на пять лет, но они растут 
согласно уровню инфляции. 

Предприятие работает с поставщиками электроэнергии и 
газа по предоплате, в то время как потребители оплачивают  
полученные услуги по истечении расчетного месяца. 

Работу предприятия осложняет убыточность в связи со 
снижением объемов предоставляемых услуг по сравнению с 
объемами, заложенными в тарифе.

Руководитель остановился на проблеме имеющейся 
задолженности населения за полученные услуги. Работа с 
недобросовестными потребителями предприятием ведется 
на постоянной основе. 

Через нашу газету Данияр Аронович еще раз обращается к 
житикаринцам с призывом своевременно оплачивать комму-
нальные услуги и не допускать образования задолженности. 

Тогжан ЖаманКулова.

отчЕтНАя ВстРЕчА

Присутствующие 21 фев-
раля в Большом зале Дворца 
культуры житикаринцы за-
слушали отчет о проделан-
ной работе отдела полиции 
за прошлый год.

По словам начальника от-
дела Максута Ералиева, про-
веденная работа дала положи-
тельные результаты. В инфор-
мации руководителя прозвучал 
подробный анализ по всем 
видам правонарушений.

После отчета поступили 
вопросы из зала.

В последнее время выявля-
ются случаи порчи общедомо-
вого имущества, в частности 

выведение из строя неизвест-
ными лицами домофонной 
системы.

Было задано много вопросов 
по безопасности движения в го-
роде. Несмотря на то, что отдел 
полиции принимает всяческие 
меры по пресечению дорож-
но-транспортных правонаруше-
ний, нерадивые водители про-
должают подвергать опасности 
пешеходов. Беспокоит жителей 
города и езда несовершенно-
летних в теплое время года на 
скутерах, мопедах, в особенно-
сти в ночное время. 

В настоящее время в за-
конодательстве  готовятся 

поправки по отношению к 
данному виду транспорта, 
которые предполагают уже-
сточение мер, направленных 
на привлечение водителей к  
ответственности за нарушение 
правил езды и общественного 
спокойствия.

Начальник полиции взял 
на заметку все поступившие 
вопросы для их дальнейшего 
решения и заверил жителей 
района, что вверенный ему 
отдел предпримет все меры 
по защите прав и спокойствия 
граждан района.

Тогжан 
ЖаманКулова.

«Повышение тарифов – 
вынужденная мера…»

мЕмоРАНДум

уваЖаемые 
изБираТели!

В Казахстане стартовала 
предвыборная агитация, и 
начать я ее хочу со знаком-
ства. Я - член партии «Ак 
жол» Мощенко Светлана 
Анатольевна. Образование  - 
высшее. С 2018 года являюсь 
индивидуальным предпри-
нимателем Житикаринского 
района.

Социальная 
справедливость

• Наше основное богат-
ство – не нефть и металлы, 
а талантливый и трудолюби-
вый народ.

• Надо ограничить про-
центные ставки по ипотеке, 

потребительским кредитам и 
на неотложные нужды насе-
ления – не более 5-6%. Для 
этого разработать подходы 
социального кредитования 
малообеспеченных групп 
населения.

• Бюджеты ЕНПФ, Фонда 
социального и медицинского 
страхования и «СК-Фарма-
ция», зарплаты и премии их 
сотрудников должны открыто 
обсуждаться обществом и 
утверждаться Парламентом.

• Нужно разрешить вклад-
чикам ЕНПФ размещать свои 
накопления на депозиты в 
банках, в пределах государ-
ственной системы гаранти-
рования вкладов.

Люди получат более вы-

сокую доходность по пенси-
онным накоплениям, а банки 
получат дополнительные 
ресурсы для кредитования 
экономики.

• Каждому гражданину 
нужно закрепить его персо-
нальный счет в Фонде мед-
страхования, откуда медус-
луги смогут оплачиваться 
только по решению самого 
вкладчика. 

Тогда гражданин сможет 
сам выбирать клинику и вра-
ча, а добросовестные медики 
получат достойную оплату 
своего тяжелого труда. Это 
и есть рыночная страховая 
медицина.

• Минимальная пенсия 
и минимальная заработная 
плата должны рассчитывать-
ся не в МРП, а по реальной 
стоимости питания, одежды 
и коммунальных расходов 
граждан.

• Нужно вести открытый 
мониторинг распределения 
социального жилья, чтобы 
каждый мог видеть, как про-
двигается его очередь. Если 

же такое жилье перепродано 
или сдается в аренду – такие 
квартиры должны изыматься 
и перераспределяться со-
гласно очереди.

• Необходимо ввести до-
ступное ипотечное кредито-
вание на селе на покупку, 
строительство или улучшение 
жилья. Такая ипотека должна 
быть доступной и субсидиро-
ваться государством.

• В 2022 году, после почти 
десятилетия требований дем-
партии «Ак жол», был принят 
закон о банкротстве физиче-
ских лиц. Но Правительство и 
Нацбанк в нем снова уклони-
лись от нашего главного тре-
бования – запретить банкам 
и коллекторам отбирать у лю-
дей их единственное жилье. 
Будем продолжать бороться 
за эту норму.

• Нужна отдельная и си-
стемная программа против 
отъезда из Казахстана та-
лантливой молодежи, против 
«утечки мозгов». 

Жить и работать на роди-
не должно быть привлека-

тельнее, чем в любой чужой 
стране.

взвешенная внешняя 
политика

• Демократическая партия 
«Ак жол» считает, что внеш-
няя политика Республики 
должна опираться на наци-
ональные интересы нашей 
страны. Ни одно объединение 
не должно подвергать риску 
такие ценности, как Незави-
симость и территориальная 
целостность Казахстана.

• Необходимо поддержи-
вать высокую степень обо-
роноспособности, оснащать 
вооруженные силы самыми 
современными техническими  
средствами и средствами 
«гибридного» противостоя-
ния любым угрозам нацио-
нальной безопасности и тер-
риториальной целостности 
Республики.

С. моЩенКо, канди-
дат в депутаты районного 

маслихата.
(оплачено из средств 

республиканского 
бюджета).

3 Мощенко
Светлана Анатольевна

Я, Мощенко Светлана Анатольевна, 1985 г. р., уроженка г. Житикары.
Образование: 2004 г. - Костанайский гуманитарный колледж, «делопроизводство»;
2007 г. - Костанайский социально-технический университет имени академика З. Алдам-

жар, «переводческое дело». 
С 2011 г. по 2018 г. - ТОО «Темп-2» ПКФ», секретарь-референт.
С 2018 г. - индивидуальный предприниматель, «Трэк-3», руководитель.
Являюсь волонтёром «Алтын Журек».

Предвыборная программа кандидата в 
депутаты районного маслихата

Кандидат в депутаты Житикаринского районного маслихата по избирательному округу № 6

«Главная наша задача – 
охрана правопорядка в районе»


